



蒜山高等学校新聞

蒜高タイムズ

第92号

毎月25日発行

H23. 10. 20

蒜山高校 教務課

Tel:66 - 2016

hiruzen07@pref.okaya
ma.jp

生徒会役員選挙・認証式



九月三十日に生徒会役員選挙、十月三日に認証式が行われ、蒜山高校の生徒会役員が決定いたしました。生徒会長には「蒜高存続のために良い方向に持って行きたい」と演説した二年B組藤井大地君、副会長には「これまでの経験を活かして頑張っていきたい」と演説した二年B組池田幸平君と「蒜高をみんながもっと楽しく過ごせるようにしたい」と演説した二年A組小椋裕也君、そして庶務会計には二年B組長尾亮汰君と二年B組入澤友也君が信任され、新生徒会が誕生しました。新生徒会役員の皆さんには、今の気持ちを忘れず、より蒜山高校が活性化するために尽力してほしいと思います。

交通LHR (十月七日)

六時間目に真庭自動車学校の波賀恵理子さんをお迎えして、自転車を中心に交通安全についての講演をしていただきました。「自転車にも罰則があること」「携帯電話を使用しながら、イヤホンを使用して大音量で音楽を聴きながらの運転は大変危険であること」を学びました。続いて自転車の日常点検の仕方について、実際に自転車を使いながら分かりやすく説明していただきました。波賀さんは、「早速今日の帰り道から、安全に登下校してください。」と話を締めくくられていました。自転車は被害者になるだけでなく加害者になる可能性もあります。交通事故がゼロになるよう、それぞれが安全運転を心がけて下さい。



オープンスクール (十月七日)

オープンスクールには三校五十九名の中学生が参加してくれました。蒜山高校の普段の授業の様子を見学し、生活科コースの実習体験してもらいました。「オリエンテーションの時のスライドショーに感動しました。しかも、高校生が作った物だと聞いて更に驚きました。」という感想があったように、実際の授業風景や、写真の中の蒜高生の生き生きとした様子が、中学生にとっては一番印象に残ったようでした。「先生方も非常に丁寧で、自分にきちんと向き合ってくれることが分かって、是非、蒜山高校に來たいと思いました。」という嬉しい感想もありました。中学生の皆さん、引率された先生方や保護者の方、お疲れさまでした。



人権映画鑑賞 (十月十四日)

五・六時間目に『かかしの旅』というタイトルの映画を鑑賞しました。この映画は、いじめを受け家出をした中学生が、同年代の男女と交流しながら自分を見つめ、生きる姿勢を取り戻そうとする内容でした。約九十分間、生徒たちは画面の中に繰り広げられる人間模様に見入って、あつという間に時間が経ったようでした。鑑賞後に書いてもらった生徒の感想には、「いじめについて考えさせられた」「生きることにについて考えさせられた」「いろいろ考えさせられた」などと書かれており、自分の生き方や人間関係について考える良い機会になったようです。

秋季球技大会 (十月十一日)

秋季球技大会は、男子はサッカー、女子はバレーボールで汗を流しました。秋晴れの空の下、活き活きとした姿で、はつらつとしたプレーが展開されました。みんなで円陣を組んだり声を掛け合ったりと、どのチームも一丸となって競技する姿が印象的でした。結果は男子の部は一位3A、二位2年①、3位2年②、女子の部は一位2年①、二位2年②、三位3Aでした。最後に、男女とも教員チームとの試合を行い、球技大会を盛り上げお互いの健闘を称え合いました。



10月の予定

- 20日(木) 1年生進路ガイダンス
- 21日(金) ウォーキング大会
- 26日(水)~28日(金) 2年生修学旅行

11月の予定

- 7日(月)~11日(金) 公開授業週間
- 24日(木)~25日(金) 3年生対象普通免許オリエンテーション